

# EKSPOS

## Jamu FEDRAMI Di Rumah Dinasnya, Pj. Wako Rida Ananda : Satu Sepeda, Berjuta Saudara

Linda Sari - [PAYAKUMBUH1.EKSPOS.CO.ID](http://PAYAKUMBUH1.EKSPOS.CO.ID)

Feb 12, 2023 - 20:34



*Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama pesepeda dari komunitas Federalis Ranah Minang (FEDRAMI)*

Payakumbuh --- Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda menjamu pesepeda dari komunitas Federalis Ranah Minang (FEDRAMI) untuk makan siang di rumah dinasnya, Minggu (12/2).

Komunitas tersebut tengah berulang tahun yang ke 6, kebetulan juga Ananda merupakan anggota Fedrami chapter Payakumbuh.

Momentum Hari Ulang Tahun Federalis Ranah Minang (FEDRAMI) yang ke 6

diisi dengan berbagai kegiatan. Komunitas sepeda yang diketuai oleh Om Dian ini melaksanakannya selama dua hari, pada Sabtu dan Minggu 11-12 Februari 2023.

Pada hari Sabtu, dilaksanakan kegiatan seremonial HUT FEDRAMI yang tak hanya dihadiri oleh federalis dari kota/kabupaten yang ada di Sumatera Barat saja, namun juga ada yang datang langsung dari Tangerang Selatan seperti Om Eko dan federalis dari Kota Medan dan sekitarnya.

"Kegiatan di hari pertama kami mengambil lokasi di Bumi Perkemahan Sikabu, ada acara senam bersama, sharing moment dengan federalis, dan juga melaksanakan penyerahan puluhan kitab suci Al-quran untuk beberapa rumah ibadah di sekitar Kawasan Perkemahan Bumi Sikabu," ujarnya.

Om Dian juga mengapresiasi kehadiran dari komunitas lain seperti Gladiator yang ikut meramaikan HUT FEDRAMI ke 6 pada tahun ini.

Sementara itu, Wali Kota Rida Ananda menyampaikan bersepeda merupakan olahraga yang menyehatkan tubuh dan juga moda transportasi ramah lingkungan, dengan bersepeda kita ikut mengurangi emisi yang disebabkan pembakaran kendaraan bermotor.

"Kami mengapresiasi kehadiran FEDRAMI yang menambah semarak aksi pegiat olahraga di Kota Payakumbuh untuk menggeliatkan hidup sehat. Selain itu kita juga bisa menambah kenalan, teman, dan menjalin silaturahmi antar pesepeda. Satu sepeda berjuta saudara," pungkasnya. (LINDA